

Vamos por más, juego a juego y sin presión

Por Jorge Enrique Jerez Belisario. Foto: Leandro Pérez Pérez

or suerte, tuve la posibilidad de vivir junto al equipo los últimos momentos del tercer juego del play off de comodines, desarrollado en el estadio Cándido Gónzalez, lo que me dio la oportunidad de conversar con los protagonistas de la "hombrada" poco después de acabarse el encuentro.

Una frase se repite en varios de los jugadores: "Ahora vamos a tratar de colarnos entre los cuatro, juego a juego y sin presión". Y es que este miércoles ellos se creyeron que podían tras terminar la remontada y vencer como local a Las Tunas. Los Toros de la Llanura llegaron a su ruedo, el "Cándido González", obligados a ganar dos juegos consecutivos, de lo contrario terminaba la 56 Serie Nacional de Béisbol para ellos.

Analicemos ahora los números con la cabeza fría y después de la emoción, que muchas veces puede cegarnos.

En tierras tuneras Yoalkis Cruz no les permitió libertades a los camagüeyanos, víctimas de una buena labor monticular del derecho que aunque toleró siete imparables, siempre que tuvo corredores en circulación dominó con un poco de maña y de suerte también, pues le vieron la pelota y la conexiones eran fuertes, pero de frente. El ABC del béisbol dice que cuando el pitcher está dominando el equipo contrario debe moverlo, tocarle la bola, hacer jugadas para provocar, sin embargo Cruz tiró tranquilo y muy pocas veces tuvo que moverse del box.

Por su parte, José "Pepe" Ramón Rodríguez, el abridor de Camagüey, no estuvo en una tarde de galas, pero tampoco fue de sus peores salidas, un juego de dos carreras se considera remontable, más si se analiza que los Toros llegaron allí bateando colectivamente .301. En ese primer partido del play off por el comodín, a la ofensiva el único que pudo descifrar los envíos de Yoalkis fue el primer bate Humberto Bravo, autor de tres hits en cuatro turnos.

De vuelta en su cuartel, en el segundo desafío de la miniserie, la historia



parecía la misma, e incluso llegaron a acumular 14 entradas sin pisar la goma. Camagüey se vio dominado por el veterano Ubisney Bermúdez, quien no llevaba mucho en sus envíos, pero los colocaba donde quería. Tanto en ese choque como en el tercero, los nuestros estuvieron dominados la primera mitad del encuentro, se veían desesperados, incluyendo corridos de bases arriesgados.

El pitcheo abridor de Las Tunas, tanto Yoalkis como Ubisney Bermúdez y Alejandro Meneses controlaron los maderos camagüeyanos. Aunque los nuestros amenazaban, el hit a la hora buena nunca llegó antes de la sexta entrada, el pitcheo abridor de Las Tunas se hizo difícil, con excepción de las dos carreras que se anotaron para tomar el mando en el segundo inning del tercer desafío.

Como sucedió en el resto de la Serie, el peso ofensivo recayó sobre los primeros cuatro hombres de la alineación. sin embargo, esa tanda se vio limitada por la baja producción de hits del segundo y tercer bate, Leonel Segura y Héctor Hernández, respectivamente. quienes se fueron con solo tres imparables en 22 turnos.

Los mejores al bate sin lugar a dudas fueron Humberto Bravo y Alexander Ayala, cada uno con siete hits en 12 turnos, el cuarto madero además remolcó tres carreras y de los siete indiscutibles cuatro fueron dobles.

Por su parte el pitcheo nuestro permitió diez carreras, todas limpias, los abridores no estuvieron todo lo dominantes que se comportaron en la etapa regular, permitiendo cinco carreras limpias. Ello demuestra que los dos errores cometidos por la defensa en las 27 entradas jugadas no trajeron consecuencias graves y a la hora buena no pifiaron.

Para generar desde ya la polémica acerca de los posibles refuerzos, creo que Camagüey necesita apuntalarse en el cuerpo de lanzadores por lo menos con dos, un bateador de fuerza, los jardines y un tercera base que conjugue defensa y ofensiva a la vez. Le tocará a Orlando Gónzalez y su cuerpo de dirección decidir, por ahora que la pasión y el debate continúen en las calles camagüeyanas, disfrutando todos de la mejor actuación del equipo en los últimos 15 años.

Continúa el vacío en la vitrina



Por Orlando Seguí Aguilar

olo una debacle en la escuadra pinareña pudiera darnos la ansiada victoria en la Tercera Serie Nacional de Boxeo, que se discute desde el jueves y hasta hoy sábado en la sala polivalente 19 de Noviembre, en la occidental ciudad. Para los Guerreros de El Mayor, que cayeron frente a los anfitriones siete derrotas por tres, y vencieron ayer a la escuadra guantanamera seis triunfos por cuatro, un segundo lugar es lo único que se avecina.

Esta vez la situación quedó muy marcada por la distribución de refuerzos en cada una de las regiones, con los duelos a cinco asaltos y por supuesto, las ausencias de las grandes figuras. Se nos hacía mucho más difícil de alcanzar el último gran título de la Isla que aún no posee Camagüey.

Algunas decisiones de los jueces no fueron favorables para el equipo a pesar de la calidad boxística que se pudo apreciar en el evento, señaló por vía telefónica Robinson Poll, jefe técnico de los agramontinos.

La mayoría de los muchachos son jóvenes que vienen despuntado con un excelente potencial, pero la experiencia del contrario fue mejor. Se batieron con coraje, estamos satisfechos por esa parte y porque la mayoría de las peleas fueron con votaciones muy cerradas", agregó Poll, y explicó que de los cinco refuerzos solo dos salieron vic-

Uno de los combates más esperados fue el de los 64 kg. entre el titular panamericano Andy Cruz, refuerzo de Pinar del Río y nuestro campeón mundial juvenil Kevin Brown. Ambos protagonizaron una pelea muy técnica y aunque la votación mostró un criterio dividido, Cruz se llevó la mejor parte.

La escuadra agramontina mejoró el tercer puesto del 2014 y la no clasificación del año pasado. Sin embargo, no nos conformamos con el segundo puesto. Es una buena costumbre exigirnos siempre ser mejores, aún más en esta tierra donde nacen tantas grandes figuras del boxeo.

Termina así Camagüey con 77 puntos, mientras que Pinar del Río y Guantánamo, sin las peleas de hoy sábado, acumulaban 51 y 31 rayas, respectivamente. Concluido el evento, al calendario de casa le quedará entonces el clásico elite Playa Girón, a disputarse en Santiago de Cuba del 14 al 21 de diciembre. El espacio para el trofeo sigue en la vitrina, todavía quedan torneos y calidad boxística, lo demás corre a cuenta de lo que puedan hacer los muchachos cuando suban al ring.

Sorpresas detrás del muro

Texto y foto: Enrique Atiénzar Rivero

a frase de Francisco López Domínguez (Paguito), dicha con vehemencia y argumentos, se quedó corta. Tras recorrer junto a él el muro de contención de la presa de Montecarlo comprendi la certeza de la conjunción de ambas palabras: "iParte el alma!".

Paquito, otrora presidente del Club de Aeromodelismo de Camagüey en la década de 1980, por razones de fuerza mayor no compartía con los integrantes en activo en la disciplina deportiva, pero el domingo 25 de septiembre dio un salto hasta allí y quedó sorprendido.

Apenas se accede al muro, se ve en la distancia el centro recreativo El Lago de los Sueños y más acá las maltrechas instalaciones de lo que iba a ser la escuela de kayak, el poco usado campo de mountain bike, para carreras en bicicletas en terreno accidentado, y la pista de aeromodelismo.

Sin planificarlo, cruzaba por el lugar Orestes Ascuy, quien contó parte de la historia, una especie de acción voluntarista de construir una instalación, sin un estudio previo, como exige un proceso inversionista, para al final jamás cumplir con los objetivos socio ambientales exigidos para la enseñanza de esa disciplina de los remos.

"Esta escuela no se utilizaba, se le pidió al Inder y se empleó como almacén que abastecía al Lago de los Sueños y lo sé porque era custodio. Un día se lo quitaron y mire lo deteriorado que está".

¿Quién o quiénes se llevaron las tejas del techo, las ventanas y las rejas que protegían el local?, es una pregunta que no debe caer en el vacío para encontrar respuestas entre los responsables de custodiar tales recursos.

Convocado por Paquito vino al encuentro Ramón García Guillén, actual presidente del Club de Aeromodelismo en la provincia, un hombre con 64 años y apasionado por este deporte.

Comentó con dolor que después del esfuerzo hecho por las autoridades de la provincia para contar con una pista de aeromodelismo, la única con sus características en el país, el canibalismo se apoderó del ranchón, del baño (dos veces le han llevado las puertas) con el riesgo de que un día y encuentren solo la pavimentada pista.

García Guillén explicó que con medios propios los asociados chapean las áreas verdes y dan mantenimiento, y sostuvo que hay que tomar medidas para frenar tanta



En el Lago de los Sueños, contactamos con Eduardo Quiala, subdirector del centro, quien aseguró que esa misma preocupación la encauzó sin resultado alguno.

El espacio está abierto para respuestas que convenzan y eliminar esas "sorpresas" detrás del muro que angustian a los que sienten y padecen porque una obra de la Revolución no se tire por la borda.